



#### COMITE 2011 - 2012

Président :  
François Guillé

Président élu :  
René Tardivel

Vice-président :  
Jean-Baptiste Ronsin

Secrétaire :  
Thierry Chatalain

Trésorier :  
Daniel Souffleux

Past-président :  
Bertrand Baranovsky

Protocole :  
Bernard Boquet

#### COMMISSIONS 2011 - 2012

Effectif :  
Philippe Legrand

Fondation :  
Claude Desbordes

Administration :  
Erwan Bergot

Relations publiques :  
Audrey Ballu-Gougeon

Action :  
Jean Claude Ballard

#### SIEGE

156, rue d'Antrain  
Hôtel restaurant  
Lecoq Gadby  
35700 Rennes  
02 99 38 05 55

#### REUNION

lundi 1<sup>er</sup> et 3<sup>ème</sup>  
apéritif à 19H15  
2<sup>ème</sup> et 5<sup>ème</sup>  
dîner mixte à 19H30  
4<sup>ème</sup> déjeuner à 12H15

#### CLUBS CONTACT



# Rotary Club de Rennes



## Bulletin du 05 / 09 / 2011

# C'est la rentrée!



## Echange de jeunes

Sous la houlette de Chantal Cabarbaye, le secteur 4 du district 1650 a accueilli pendant deux semaines 11 jeunes de nationalités différentes. À charge pour les clubs d'organiser le séjour. Les programmes ont été variés avec de nombreuses visites de la ville, du département et de la côte d'Émeraude. Pour le club de Rennes, c'est Jean-Baptiste Ronsin qui a pris en charge cette action. Accueillis le samedi et le dimanche dans les familles,



les jeunes ont parcouru lundi la forêt de Brocéliande sur les traces de la légende du roi Arthur. Marinette Ronsin et Philippe Legrand se sont chargés de l'intendance (sandwiches et boissons), les autres membres du club

assurant l'encadrement et le transport (Michel Besnéhard, Annick Guillé et Jean Prost). Après une journée fatigante, mais riche



et sous un ciel clément, les jeunes ont participé au dîner du club. Le lendemain ils ont visité les châteaux de Fougères et de Vitré sur le thème des marches de la Bretagne. Un grand merci à tous les participants

pour leur investissement et la réussite de ces deux jours. Cet échange a permis aux jeunes d'échanger et de découvrir des horizons différents en partageant les valeurs du Rotary. Mais il a aussi été fédérateur pour les clubs



qui ont mené ensemble cette action. Merci donc à tous ceux qui ont participé à la réussite de cet échange. Jean-Baptiste Ronsin en a assuré la couverture médiatique par un

diaporama et un film dont la projection a permis de bien retranscrire l'ambiance chaleureuse de ces rencontres.

Grâce à Alphone ÉON, la BPO a fait un don de 1000 € au Rotary international pour l'action jeunesse. Qu'il en soit remercié.

## La lettre du gouverneur

Jacques DAGUZAN, notre gouverneur 2011 - 2012 nous a adressé en juillet une lettre de remerciement pour les cinq clubs Rotarien rennais, aux clubs de Bain-de-Bretagne et de La Guerche-de-Bretagne ainsi qu'au club Inner Wheel et au Rotaract de Rennes pour l'aide qu'ils ont apportée à la réalisation de cette assemblée. Celle-ci a réuni 340 membres et a été un succès. Les bénéficiaires de cette manifestation, pour laquelle de nombreux sponsors ont été sollicités par les clubs, qui s'élèvent à plus de 9000 € seront mis à la disposition de l'action POLIO PLUS et vont ainsi permettre de vacciner près de 25 000 enfants. Le mois d'août est le mois de l'effectif et de l'expansion, c'est ce que nous a rappelé Jacques DAGUZAN dans son courrier. Le recrutement est un de ses objectifs prioritaires avec pour le district 1650, le plus petit district français, un objectif de 1550 membres en juin 2012. Tous les clubs doivent contribuer au développement de l'effectif. Le gouverneur nous rappelle les modalités pour recruter, mais surtout pour fidéliser les nouveaux membres en les impliquant dans la vie du club pour les valoriser.

## Les actions

Suite au tsunami qui a frappé le Japon au printemps et dans le cadre du jumelage Rennes-Sendaïe, les clubs de Rennes, le Rotaract et Inner Wheel ont souhaité, en partenariat avec la ville de Rennes et l'association du jumelage, mener une action au bénéfice des sinistrés. Ainsi est né le projet d'une exposition au Parlement de deux artistes, Madame Le Houeller et Monsieur Sigiyama. L'inauguration est prévue le 4 novembre. Les clubs prendront en charge l'acheminement des œuvres, le transport et l'hébergement des artistes et de leurs aides. Nous devons aussi trouver des sponsors pour financer cette action. Il y aura à cette occasion une vente de cartes de vœux inspirées de l'œuvre des artistes, par l'association de jumelages, dont les bénéficiaires permettront d'aider les victimes à rebâtir leur région.

Les autres actions pour cette année rotarienne sont l'espoir en tête avec le film « Cheval de guerre » de Steven Spielberg adapté d'un livre et d'une pièce de théâtre, avec une projection en avant première pour l'action le jeudi 26 janvier 2012. Le don du sang - don du cœur, le jumelage Rennes-Moscou-Greensboro dont les fonds cette année sont à utiliser par notre club pour une action locale. Le rallye organisé par Jean-Baptiste Ronsin le 8 mai 2012.

L'année sera aussi marquée par une visite à notre club partenaire d'Exeter à l'occasion de leur centenaire. Nous aurons aussi à accueillir en partenariat avec les autres clubs de Rennes un échange de jeunes entrepreneurs provenant du Texas, du 10 au 17 mars, date de la réunion de district à Saint-Malo. Les clubs recevront ainsi

# Informations rotariennes

quatre à cinq personnes pour lesquelles il faudra prévoir un hébergement en famille.

## Les nouvelles du club

Jean-Baptiste Ronsin et Marinette ont fêté leurs 50 ans de mariage au mois d'août en invitant leur famille, les amis du bridge, les camarades de promotion de Saint-Cyr Coëtquidan et des représentants des clubs Rotariens qu'ils ont côtoyés au cours de leurs fréquents déménagements, dont le président du club de Rennes.



Le 30 août est né Antoine Bergot . Nous lui avons souhaité la bienvenue et félicité ses parents de cet heureux événement.



Les fanions

## Quelques souvenir de l'échange de jeunes

### Le groupe de jeunes



Les adieux

## Annonces:

- Le 12 septembre, dîner avec conjoints. Une conférence sur le professeur Eugène Marquis, fondateur et premier président du club sera faite à cette occasion par François Guillé.

- Il n'y aura pas de réunion le 31 octobre 2011, cinquième lundi du mois et pont de la Toussaint.

- La visite du gouverneur, Jacques Daguzan, est programmée pour le dîner du 12 décembre 2011

